

Während unserer Sühne-Anbetung in Erd, am 5. März 1994, gab die Mutter Gottes uns Pilgern die folgende Botschaft. Der Dringlichkeit wegen veröffentlichen wir sie schon jetzt:

### Über den Gebetsbund: "Patrona Hungariae"

Es ist vonnöten, daß die Leiter der Gebetsgruppen, die Meine Liebesflamme annehmen und ihre Verbreitung fördern, aus allen Ländern der Welt jetzt zusammenkommen. Die Zeit ist nämlich reif, daß Ich den Leitern der Gebetsgruppen Anweisungen gebe und den Wunsch, die Bitte, Meines Unbefleckten Herzens ihnen kundtue.

Ich bin die Königin und Schutzfrau der Liebesflamme. Euer Land habe Ich dadurch ausgezeichnet, daß Ich hier, bei euch mit dem Ausströmen des Gnadenwirkens Meiner Liebesflamme beginne. Deshalb schloß Ich mit euch einen Bund. Dieser Bund löst nicht den Bund mit Jesus Christus ab, sondern bringt das Ausströmen der Gnade noch wirksamer zum Ausdruck. Durch diesen Bund vereint sich nämlich euer Gebet mit Meinen Bitten und darum wachst ihr an Stärke gegenüber eurem Feinde.

Jetzt ist die Zeit reif geworden, daß nicht nur ihr euch von Mir angesprochen fühlt, ihr, die ihr - euch auf Mein Bündnis berufend - auf die Meinung Meines Unbefleckten Herzens betet, sondern daß auch Meine Kinder aus dem Ausland sich diesem Bund anschließen sollen.

Das heilige Anliegen der Liebesflamme und dieser Bund gehören organisch zusammen. In diesem Bund "Patrona Hungariae" schließe Ich mit euch und durch euch einen unzertrennlichen Bund, um Satan zu verblenden und ihn machtlos, unbeholfen zu machen.

Jesus begann Sein Erlösungswerk durch Seine Menschwerdung. Und Ich habe durch die Offenbarung Meiner Liebesflamme jenes Werk begonnen, dessen Sendung darin besteht, die Verblendung Satans und all seiner bösen Geister zu bewirken, sowie ihren Sturz in die Hölle zu vollziehen.

Durch euren Bund mit Mir werden die Gnaden Meiner Liebesflamme noch wirksamer, da unser vollzogener Bund ihr Ausströmen noch verstärkt.

Unser Bund ist nicht größer und nicht kleiner als die Liebesflamme, nur wird seine Annäherung von einer anderen Seite her betrachtet. Das Gnadenwirken Meiner Liebesflamme werdet ihr so am wirksamsten zur Geltung bringen, wenn ihr mit Mir vereint, mit Mir verbündet, um ihre Gnadenfülle bittet.

Noch vor der Warnung will Ich dieses Netz unter Meinen Kindern, die Meine Liebesflamme aufnehmen, ausbauen.

In der schweren Zeit der Heimsuchung werdet ihr dann mit der kleinen Flamme eures Herzens vor den Menschen leuchten.

Unsere Armee muß daher ganz einig sein. Die Zeit ist angebrochen, in der ihr die Uneinigkeit in eurem Lande abschaffen müßt. Wollt ihr diesem gemeinsamen Anliegen dienen, so müßt ihr auch um dessen Verwirklichung zusammenhalten.

Heute rufe Ich A l l e auf, versöhnt euch miteinander, wollt dem anderen von Herzen verzeihen. Nur so könnt ihr den Fürst der Bosheit und seine bösen Geister wirksam und siegreich bekämpfen. - Meine Kinder, Ich rechne mit euch!